

Publié le 7 juillet 2022

Jean-Marc Vasse échange avec le préfet de la région Normandie, Pierre-André Durand

Le 20 juin dernier, le président de la FedEpl Normandie, Jean-Marc Vasse accompagné du délégué territorial de la FedEpl, ont été reçus par le préfet de la région Normandie, Pierre-André Durand et le sous-préfet, secrétaire général aux Affaires régionales (SGAR), Fabrice Rosay.



**PRÉFET
DE LA RÉGION
NORMANDIE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

L'occasion pour Jean-Marc Vasse de rappeler l'importance du lien fort entre les Entreprises publiques locales et l'Etat en région et de revenir notamment sur plusieurs points fondamentaux dans la poursuite des échanges réguliers de la Fédération régionale avec l'Etat. Le premier d'entre eux est de **rester en contact avec les préfetures départementales et les directions chargées du contrôle de légalité** notamment concernant les objets sociaux des entreprises publiques locales. Le deuxième est de pouvoir **veiller à la déclinaison régionale des dispositifs réglementaires et législatifs** et de rester à la disposition du Préfet et de ses services afin de pouvoir garantir une transmission d'informations envers l'ensemble des adhérents de la Fédération.

Jean-Marc Vasse, nouvellement élu Président de la FedEpl Normandie, dans le cadre de sa prise de fonction continue ses rencontres institutionnelles avec notamment une audience par le Président de la Chambre régionale des Comptes de Normandie, Christian Michaut et un entretien avec le directeur régional Normandie, nouvellement arrivé, de la Banque des Territoires

Par Paul-Adrien BUF